
 
 

 

 

 

 

 

     Au futur simple, les terminaisons sont toujours :   
        

             −ai, −as, −a, −ons, −ez, −ont 
 

 
  Le radical des verbes du 3

ème
 groupe est souvent particulier. 

 

aller venir  dire prendre 

 
j’irai 
 
tu iras 
 
il, elle, on ira 
 
nous irons 
  
vous irez 
 
ils, elles iront 
 

 
je viendrai 
 
tu viendras 
 
il, elle, on, viendra 
 
nous viendrons 
 
vous viendrez 
 
ils, elles viendront 

 
je dirai 
 
tu diras 
 
il, elle, on, dira 
 
nous dirons 
 
vous direz 
 
ils, elles diront 

 
je prendrai  
 
tu prendras 
 
il, elle, on prendra 
 
nous prendrons 
 
vous prendrez 
 
ils, elles prendront 

 

 

faire vouloir pouvoir voir 

 

 
je ferai 
 
tu feras 
 
il, elle, on fera 
 
nous ferons 
 
vous ferez 
 
ils, elles feront 
 

 
je voudrai 
 
tu voudras 
 
il, elle, on voudra 
 
nous voudrons 
 
vous voudrez 
 
ils, elles voudront 

                                    
je pourrai 
 
tu pourras 
 
il, elle, on pourra  
 
nous pourrons 
 
vous pourrez 
 
ils, elles pourront 

 
 je verrai 
 
tu verras 
 
il, elle, on verra 
 
nous verrons 
 
vous verrez 
 
ils, elles verront 

Conjugaison : leçon 10 
 

LES VERBES FRÉQUENTS AU FUTUR 
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